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VERBALE n. 4 

Collegio dei docenti del giorno 21/10/2021 

Convocazione del Collegio dei Docenti in modalità di video conferenza, Piattaforma individuata e 

comunicata ai docenti dell’Istituto: Gsuite, applicazione MEET. 

L’anno 2021, il giorno 21 del mese di ottobre alle ore 16:00, si è riunito il Collegio dei docenti dell’Istituto 

I.I.S.S. “Gioeni-Trabia”  in seduta straordinaria per discutere il seguente punto all’O.d.G.:  

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. Delibere inerenti e conseguenti. 

2. Progetti, Reti. Delibere inerenti e conseguenti. 

3. Piano formazione docenti. Delibere inerenti e conseguenti. 

4. Formazione docenti STCW piattaforma Sidi. Delibere inerenti e conseguenti. 

5. Ed. Civica. Delibere inerenti e conseguenti. 

6. Percorso per adulti di secondo livello. Delibere inerenti e conseguenti. 

7. P.T.O.F. Delibere inerenti e conseguenti 

Preliminarmente si fa presente che: 

1) L’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente inviato a tutti i docenti con modalità 

mail alle ore 10:00 del giorno 19 ottobre 2021 e che risulta essere consegnata a tutti, considerato che, 

nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non ricezione dello stesso; 

2) Il codice riunione è il seguente: Collegio Ottobre; 

3) Il link inoltrato ai docenti è il seguente: https://meet.google.com/yov-eqvp-fsb 

Risultano presenti, da una verifica dei partecipanti alla video conferenza da apposita barra dei presenti in 

ambiente virtuale: 

Abate M., Accurso, Allegra,Andaloro, Ascione,Autino, Azzolina, Barbaro,Barone, Bartholini, Bertano, 

Blesi,Brunelli,Burriesci, Calderone, Calò, Casilli,Cassata, Cassetti, Castello,Cerniglia,Cervone,Cinà, 

Comparato,Corrao, Cosenza, Crimaldi, Cristodaro, Cucchiara A., Cucchiara L., Cucco, Cutaia,Cutrona, 

D’Alessandro, Damiani, D’Angelo, Davì G., Deleo, Di Carlo, Di Fazio, Di Francesco,Di Franco, Di Grigoli, 

Di Lorenzo, Di Marco,Di Salvo, Falanga,Famà,Ferina, Ferranti,Fici, Fiore, Fonnesu, Fronte, Galatolo A., 

Galatolo G., Gallo, Garofalo, Gaudesi, Genduso, Giovenco,Giujusa, Gorgone, Grammatico, Greco, Grillo, 

Gulino, Iadanza, Imperiale, Italiano, La Licata, Levantino, Lo Giudice,Lombardo S., Lo Mino, Luppino, 

Majelli, Majorino, Mangiapane C., Mangiapane M., Marino, Martorana, Mattina, Miccichè, Mirulla, 

Moncada,Muscarella, Nicolosi,Nirta,  Noto, Nuccio, Palazzolo, Papa, Papotto,Pavia, Pernice, Pisciotta, 

Pitisci, Polisano, Prizzi, Provenzani, Puzzo, Rizza, Rizzolo, Rizzuto, Romano, Ruggieri, Sabatini, Sabbioni, 

Salerno, Salvo, Sapienza, Scardavi, Schifanella, Schillaci, Schirò, Scrima, Sofia, Solaro, Sole, 

Spataro,Spica,Spinnato,Ticali, Todaro, Triglia, Urso, Vaccaro S., Vassallo, Ventimiglia, Vigneri, Violante, 

Virgadamo, Zambito. 

Risultano assenti i Docenti: 

Abate R., Bavera, Bono, BordonaroCangemi, Cascino, Casiglia,Culotta, Davì F.,Ferreri, 

Fiaccabrino,Foderà,Guccione, Ingrao, Milone, Minuto,Passarello, Passeri, Sicari,Santagati, Vaccaro A., 

Viviano,  Vitrano. 

 

 Presiede il Dirigente Scolastico, Ing. Andrea Tommaselli che, accertato il numero legale, dichiara 

aperta e valida la seduta. Verbalizza la prof.ssa Anna Maria Galatolo che accetta e si impegna a verificare, 

costantemente, la presenza dei componenti il Collegio in ambiente digitale, sulla piattaforma individuata per 

la riunione dell’organo collegiale. 

 Il D.S. propone di inserire come mozione all’O.d.g. la formazione del Gruppo Sportivo Studentesco. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

Si passa a discutere il 1° punto all’ordine del giorno: 

https://meet.google.com/yov-eqvp-fsb
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Lettura e approvazione verbale seduta precedente. Delibere inerenti e conseguenti. 

  Il D.S. chiede al Collegioa se ci sono osservazioni in merito al Verbale N.3 del 14 settembre 2021 

inserito in area personale docenti del sito d’Istituto. Non essendoci osservazioni in merito, il Verbale N.3 

del14.09.2021viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 34 del giorno21.10.2021. 

Si passa a discutere il 2° punto all’ordine del giorno: 

Progetti, Reti. Delibere inerenti e conseguenti. 

  Il D.S. nell’introdurre il punto all’o.d.g. presenta al Collegio i progetti per il Potenziamento delle 

competenze di base relativi alle discipline: Italiano, Inglese e Matematica iniziando con le classi prime e 

seconde e a seguire le altre, per i quali saranno utilizzate oltre alle eventuali ore di potenziamento dei docenti 

anche i docenti dell’organico covid. La prof.ssa D’Angelo si rende disponibile per strutturare un percorso 

didattico nelle proprie ore. I progetti vengono allegati al presente Verbale come Allegato n. 1 

  Il D.S. cede la parola al prof. Di Franco che in qualità di referente all’Ed. alla salute propone: 1)il 

Progetto su "Sani stili di vita" del dott. Gallo ASP PA, prevenzione su Guida senza alcool e   prevenzione sul 

fumo per le classi del biennio e del triennio; 2)“Progetto Covid-19: Conoscere, Capire, Prevenire”, il progetto 

è rivolto a tutte le classi degli istituti superiori a partire dalle classi prime fino alle classi quinte; 3) Progetto 

GAP- Gioco a perdere per le classi prime; 4) Progetto di prevenzione sulle Neoplasie della mammella - 

associazione SERENA a Palermo Classi quarte e Quinte. I progetti vengono allegati al presente Verbale come 

Allegato n. 2. Il D.S. propone, con la partecipazione della prof.ssa Levantino, di operare una possibilità di 

prevenzione e di screening anche per i nostri ragazzi. 

  Il D.S. cede la parola al prof. Galatolo Giovanni che in qualità di referente all’Ed. alla Legalità 

propone il progetto: Diritti Umani Per Una Cittadinanza Democratica. Il progetto viene allegato al presente 

Verbale come Allegato n. 3. Inoltre si inizierà la partecipazione al progetto Green Giovani dell’associazione 

Uniamoci onlus, deliberato nel mese di giugno 2021, per coinvolgere i giovani in attività concrete come veicolo 

di un cambiamento culturale nel proprio contesto cittadino all’insegna del rispetto per il proprio ambiente, 

effettivo impegno civico e inclusione sociale. 

  Il D.S. cede la parola alla prof.ssa Galatolo Anna che in qualità di referente alla lotta contro il 

Bullismo e il Cyberbullismo propone il progetto Prevenzione e contrasto del bullismo e del cyberbullismo. 

Il progetto viene allegato al presente Verbale come Allegato n. 4. 

  Il prof. Puzzo propone di poter assistere alla presentazione che si terrà al porto della Cala, della 

traversata da Palermo a Los Angeles in gommone di Sergio Davì che tenta una nuova sfida: una traversata di 

10 miglia nautiche in solitaria, da effettuare a cavallo tra il 2021 e il 2022. "Ocean to Ocean RIB Adventure": 

questo il nome che l’ormai noto gommonauta palermitano ed il suo team hanno scelto di dare alla prossima 

avventura in gommone. 

  Il prof. Casilli propone la partecipazione al Seacily2021, il Salone della nautica che si terrà al Marina 

Villa Igiea dal 4 al 7 novembre. Quattro giorni di cultura, turismo, organizzati da Assonautica Palermo, sezione 

provinciale di Assonautica italiana, Associazione nazionale per la nautica da diporto, e patrocinati dalla 

Camera di commercio di Palermo ed Enna. Mercoledì 3, alle 15, è in programma l'inaugurazione. 

  La prof.ssa Barbaro propone, in vece della commissione cultura, l’attività progettuale per la Cultura 

presentata dai proff. Blesi e Casiglia che comprende attività da svolgere al cinema e al teatro 

  Il D.S., all’interno del progetto Orientamento propone di commemorare la ricorrenza del Giorno 

dell'Unità Nazionale e Giornata delle Forze Armate, il Comando Militare Esercito Sicilia, delegato per 

l’organizzazione delle iniziative nel territorio isolano, intende realizzare un ciclo di conferenze di breve durata 

(un’ora circa), che verranno svolte in presenza ovvero on-line nei giorni 28 e/o 29 ottobre 2021, per le classi 

4^ e 5^. 

Lo scopo della conferenza consiste nel presentare ai giovani le Forze Armate, i loro compiti istituzionali e gli 

scenari d’impiego. 
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Il D.S. fa presente al Collegio che i suddetti progetti sono tutti curriculari. 

I Progetti vengono approvati all’unanimità dal Collegio con Del. N. 35 del giorno 21.10.2021. 

 

Il D.S. cede la parola alla prof.ssa Luppino che propone al Collegio un corso per la comunicazione di base in 

lingua tedesca agli allievi che ne facessero richiesta. Il progetto viene allegato al presente Verbale come 

Allegato n. 5.  Il D.S. precisa che per l’espletamento del progetto sarà necessario, da parte del Collegio, 

individuare il docente che dovrà realizzarlo e che inoltre, vista l’attività extracurriculare, questa dovrà essere 

prima dell’attivazione oggetto di contrattazione. La prof.ssa Abate Maria si rende disponibile a collaborare 

con la prof.ssa Luppino. Pertanto vengono individuate come docenti del corso le docenti Luppino S. e Abate 

M. 

Il Progetto Lingua tedesca per principianti viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 36 del 

giorno 21.10.2021. 

Il D.S. cede la parola al prof. Gallo che propone il progetto di potenziamento biologia marina per la classe 

4^IPIA finalizzato al raggiungimento dei traguardi indicati nel RAV, rappresentano in maniera ordinaria e 

permanente le indicazioni contenute nel piano dell’offerta formativa. Nelle attività di recupero e sostegno 

rientrano tutti gli interventi specifici rivolti agli studenti con l’obiettivo di prevenire l’insuccesso scolastico, 

ma anche di potenziare le conoscenze acquisite per migliorare le competenze in uscita. La pianificazione di 

questi interventi sin dall’inizio dell’anno scolastico ha lo scopo di rinforzare le conoscenze, di orientare gli 

allievi lungo un percorso che trasversalmente intercetti tutte le discipline caratterizzanti, al fine di diminuire 

gli insuccessi nella fase finale del loro cammino. Il progetto viene allegato al presente Verbale come Allegato 

n. 6. Si individuano per lo svolgimento del progetto della durata di 30 ore, in orario extracurriculare, i proff. 

Cassata e Gallo, Il Collegio si riserva di individuare un terzo docente che dovrà sviluppare le 10 ore relative 

alla Biologia. Il D.S. precisa che per l’espletamento del progetto sarà necessario, vista l’attività 

extracurriculare, che questa dovrà essere prima dell’attivazione oggetto di contrattazione. 

Il Progetto potenziamento biologia marina per la classe 4^IPIA viene approvato all’unanimità dal Collegio 

con Del. N. 37 del giorno 21.10.2021. 

 

Il prof. Gallo propone la costituzione del Comitato Tecnico scientifico per far si che si eviti la sovrapposizione 

dei progetti da inserire nel PTOF. Il D.S. concorda, anche se fa presente che i progetti proposti in data odierna 

sono tutti in linea con il PTOF, e propone di coinvolgere anche stakeholders esterni che possano abbracciare 

le iniziative del nostro Istituto. Si potrà lavorare in merito e valutarne la costituzione. 

 

La prof.ssa Barbaro fa presente che le è pervenuto il progetto del prof. Scrima della durata di 10 ore per la 

classe quinta CAIM sez. B per potenziare gli studenti sull’uso del simulatore 2D. Il D.S. precisa che per 

l’espletamento del progetto sarà necessario, vista l’attività extracurriculare, che questa dovrà essere prima 

dell’attivazione oggetto di contrattazione. 

Il D.S. invita tutti di proporre i progetti in tempi congrui, per ottimizzare la tempistica del Collegio stesso. 

Il progetto potenziamento uso del simulatore viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 38 del 

giorno 21.10.2021. 

 

  Il D.S. cede la parola alla prof.ssa Grammatico che in qualità di referente contro la dispersione, 

propone il rinnovo della Rete area Distretto 10 contro la dispersione con capofila la scuola Perez, per avviare 

anche la collaborazione con la psicopedagogista dell’osservatorio. Il D.S. comunica che sarà anche attivato il 

supporto psicologico per gli alunni e il personale scolastico. 

 La Rete area Distretto 10 contro la dispersione viene approvata all’unanimità dal Collegio con Del. N. 39 

del giorno 21.10.2021. 
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  Il D.S. propone al Collegio il rinnovo della partecipazione dell’Istituto all’Ambito 18 per la 

formazione dei Docenti. 

La partecipazione all’Ambito 18 viene approvata all’unanimità dal Collegio con Del. N. 40 del giorno 

21.10.2021. 

L’Istituto continuerà a far parte delle Reti: Conav (costruttori), Ricma (aeronautica), Qualità 5.0 e Re.na. 

  Il D.S. propone al Collegio di dargli delega per approvare progetti e reti, uscite didattiche, visite 

didattiche, viaggi d’istruzione, iniziative culturali, attinenti al PTOF, che si dovessero presentare, sia per corso 

diurno che per il corso serale. 

La Delega al D.S. per approvare progetti e reti, uscite didattiche, visite didattiche, viaggi d’istruzione, 

iniziative culturali, attinenti al PTOF, , sia per corso diurno che per il corso serale, viene approvata 

all’unanimità dal Collegio con Del. N. 41 del giorno 21.10.2021. 

 Il D.S. cede la parola al prof. Cosenza che ha apportato delle modifiche al PEI, sempre operando nella 

legittimità delle modifiche stesse, il professore, sottolineando l’importanza che la condivisione del PEI deve 

essere attuata con tutto il Consiglio di classe, condivide con l’Assemblea il modello PEI che viene allegato al 

presente verbale come Allegato n.7.  

Il modello PEI viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 42 del giorno 21.10.2021. 

Si passa a discutere il 3° punto all’ordine del giorno: 

Piano formazione docenti. Delibere inerenti e conseguenti. 

 Il D.S. cede la parola alla prof.ssa Virgadamo che in qualità di F.S. sostegno ai docenti, condivide con 

l’assemblea il Piano di formazione docenti per l’a.s. 2021-2022 che viene allegato al presente verbale come 

Allegato n.8. Il D.S. puntualizza che nel Piano di formazione docenti vi sono delle attività di formazione 

obbligatoria relative alla sicurezza e previste dalla legge 81/2008, le altre proposte inserite nel piano non sono 

obbligatorie ma volontarie. 

La prof.ssa fa presente, alla luce di quanto puntualizzato dal D.S., che sarà da lei attuata una verifica affinché 

anche i nuovi colleghi potranno aggiornare la loro formazione sulla sicurezza.  

Il Piano formazione docenti viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 43 del giorno 

21.10.2021. 

Si passa a discutere il 4° punto all’ordine del giorno: 

Formazione docenti STCW piattaforma Sidi. Delibere inerenti e conseguenti. 

 Il D.S. cede la parola al prof. Scrima che in qualità di referente alla qualità propone il Corso di 

formazione per docenti per il funzionamento della piattaforma SIDI in riferimento al Sistema Nazionale di 

Formazione di Qualità per gli I.I.S.S. Trasporti e Logistica articolazione CMN opzioni CMN, CAIM e CAIE 

implementato dal Miur. 

La Formazione docenti STCW piattaforma Sidi viene approvata all’unanimità dal Collegio con Del. N. 

44 del giorno 21.10.2021. 

Si passa a discutere il 5° punto all’ordine del giorno: 

Ed. Civica. Delibere inerenti e conseguenti. 

 Il D.S. cede la parola al prof. Gallo che comunica all’assemblea che la Commissione per l’Ed. Civica 

ha già ultimato il lavoro per il biennio, si sta ancora lavorando sul modulo verticale del triennio in quanto 

essendo presenti diversi segmenti formativi la formulazione richiede maggior tempo. Pertanto entro fine 

ottobre sarà pronto il modulo per essere inserito nel PTOF, ed entro il mese di novembre il progetto sarà reso 

fruibile per tutti. Il D.S. propone al Collegio di dargli delega per l’approvazione del progetto di Ed. civica 

nel momento in cui quest’ultimo sarà pronto. 
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Il prof. Gallo propone di utilizzare il progetto dello scorso anno per iniziare i lavori nelle classi e 

successivamente integrare il nuovo progetto. Il D.S. propone quindi di svolgere nelle classi il progetto già 

utilizzato lo scorso anno per mettere in condizioni le classi di poter lavorare, nel momento in cui il nuovo 

progetto sarà pronto lo porteremo avanti. 

Il Collegio approva all’unanimità con Del. N. 45 del giorno 21.10.2021. lo svolgimento del progetto di Ed. 

Civica dello scorso a.s. per il Trimestre dell’a.s. 2021/2022. 

Si passa a discutere il 6° punto all’ordine del giorno: 

Percorso per adulti di secondo livello. Delibere inerenti e conseguenti. 

 Il D.S. comunica al Collegio che hanno avuto inizio le lezioni per il Corso serale, anche se in questo 

momento l’orario è ridotto poiché non tutti i docenti sono stati nominati dall’ USP. Si propone l’attività 

didattica suddivisa in 50 minuti per ciascuna unità oraria  con recupero dei minuti da parte dei docenti 

attraverso la restituzione sulle classi da parte dei docenti. Inoltre si propone la possibilità, con la presenza 

delle competenze specifiche, di far transitare gli studenti dal primo al secondo periodo di studio.  

Per quanto riguarda  le assenze dei corsisti, si propone di riconoscere una deroga su specifica normativa, oltre 

quelle già deliberate, in quanto si tratta di studenti adulti e/o lavoratori.  

 Il D.S. cede la parola alle referenti prof.sse Comparato e Violante che precisano come  il 

riconoscimento dei crediti è uno dei punti fondamentali per formalizzare il patto formativo relativo ad ogni 

singolo corsista. Si propone inoltre al Collegio di prolungare l’accettazione delle iscrizioni al Percorso per 

adulti di secondo livello, così come previsto dalla norma, al Percorso per adulti di secondo livello. 

 Le proposte relative al Percorso per adulti di secondo livello vengono approvate all’unanimità 

dal Collegio con Del. N. 46 del giorno 21.10.2021. 

 Il D.S. propone al Collegio di delegarlo sulla didattica, sulla progettazione, sulle uscite didattiche, 

sull’eventuale P.C.T.O., sui moduli orari e sulle iscrizioni relative al Percorso per adulti di secondo livello. 

   La Delega al D.S. sulla gestione del Percorso per adulti di secondo livello viene approvata all’unanimità 

dal Collegio con Del. N. 47 del giorno 21.10.2021. 

Si passa a discutere il 7° punto all’ordine del giorno: 

P.T.O.F. Delibere inerenti e conseguenti 

 Il D.S. cede la parola alla prof.ssa Barbaro che in qualità di F.S. al PTOF illustra preliminarmente al 

Collegio i criteri adottati per l’aggiornamento del PTOF 2021-2022, facendo riferimento alle indicazioni 

operative fornite dalla Nota del Ministero dell’Istruzione del 14/09/2021, al Piano scuola 2021-22 (Decreto 

legge del 6/08/2021, contenente il “Documento per la pianificazione delle attività scolastiche, educative e 

formative nelle istituzioni del Sistema nazionale di Istruzione”) e alle priorità di intervento individuate nel 

RAV. In particolare, fa presente che la riflessione sugli aggiornamenti da apportare alla progettualità ha preso 

le mosse – in linea con quanto suggerito dalla nota ministeriale – dalla considerazione delle ripercussioni 

dell’emergenza epidemiologica da COVID-19 sull’offerta formativa degli ultimi due anni; si è, pertanto, 

tenuto conto degli elementi di criticità, così come degli aspetti innovativi, emersi in seguito all’adozione 

prevalente della Didattica digitale integrata, al fine di trovare una risposta, in termini di didattica e di 

organizzazione, ai bisogni formativi degli studenti (garantendo a tutti il recupero dei ritardi e il rafforzamento 

degli apprendimenti) e alle loro necessità sociali e relazionali, da bilanciare con le altrettanto necessarie 

misure di sicurezza in termini di contenimento del rischio di contagio. La prof.ssa Barbaro mostra, inoltre, la 

piattaforma SIDI alla sezione “Il monitoraggio, la verifica e la rendicontazione”, per consentire ai colleghi 

di visualizzare il prospetto riassuntivo delle principali voci del PTOF per le quali si propone un 

aggiornamento, e specificatamente: le voci relative alla definizione dell'offerta formativa di educazione 

civica (insegnamento introdotto lo scorso anno in via sperimentale), le voci relative all’adeguamento delle 

norme di sicurezza (con riferimento al Piano scuola 2021-22 e al nuovo DVR), le voci relative all’attivazione 
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per l’a.s. 2021-22 dei percorsi sperimentali CAIM/CAIE e dei percorsi di secondo livello per adulti (ex 

serale), la sezione relativa alle “Scelte strategiche” e al Piano di Miglioramento. 

Si passa, quindi, alla lettura integrale delle quattro sezioni che compongono il documento di 

programmazione– che viene mostrato a tutti in presentazione – con particolare attenzione alle voci prima 

menzionate. Per quanto riguarda il Piano di Miglioramento, si discutono i due percorsi proposti per il 

raggiungimento degli obiettivi formativi prioritari della scuola e dei traguardi prioritari desunti dal RAV 

(miglioramento dei risultati scolastici, miglioramento dei risultati nelle prove standardizzate nazionali e 

miglioramento delle Competenze chiave europee). Il primo percorso di miglioramento, “Competenze per il 

futuro”, prevede azioni di recupero e potenziamento delle competenze di Italiano, Matematica e Inglese e 

delle competenze trasversali e di cittadinanza, nonché azioni perla formazione dei docenti nell’ambito della 

progettazione e delle metodologie didattiche; il secondo percorso di miglioramento, “Verso l’Esame di 

Stato”, intende offrire agli studenti gli strumenti conoscitivi e metodologici per affrontare con successo gli 

Esami di Stato, in funzione del miglioramento dei risultati finali. 

La sezione relativa all’”Offerta formativa” e la voce “Iniziative di ampliamento curricolare” sono aggiornate 

con l’inserimento delle proposte progettuali approvate durante la presente seduta al punto 2 all’o.d.g. Nella 

sezione “Organizzazione”, le voci relative al “Piano di formazione del personale docente” e al “Piano di 

formazione del personale ATA” sono aggiornate in funzione del Progetto presentato dalla prof.ssa 

Virgadamo e approvato nella presente seduta all’unanimità. 

   L’aggiornamento del P.T.O.F. a.s. 2021/2022 viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 48 

del giorno 21.10.2021. 

La prof.ssa Barbaro procede a illustrare il PTOF 2022-2025, che contiene gli aspetti strategici prefigurabili 

al momento attuale, da approfondire, sviluppare e dettagliare entro settembre 2022, quando la scuola avrà a 

disposizione gli esiti della rendicontazione del triennio precedente e avrà individuato le nuove priorità da 

perseguire nella nuova triennalità. Descrive, quindi, le quattro sezioni che compongono il documento, 

specificando quanto segue: per la prima sezione, “La scuola e il suo contesto”, non sono state individuate 

modiche di rilievo da apportare in riferimento al contesto e ai bisogni del territorio rispetto alla situazione 

attuale; per la compilazione della seconda sezione, “Le scelte strategiche”, si è fatto riferimento alle priorità 

strategiche contemplate nell’Atto d’indirizzo del Dirigente Scolastico, che tengono conto degli obiettivi 

nazionali dettati dal MIUR, degli obiettivi regionali, della normativa e delle indicazioni nazionali, ma anche 

del patrimonio di esperienza e professionalità che negli anni hanno contribuito a costruire l'immagine della 

nostra scuola; nella terza sezione, “L'offerta formativa”, è stato descritto il profilo dell'istituzione scolastica 

rispetto agli insegnamenti che caratterizzano il curricolo di istituto, e sono stati inseriti degli elementi di 

progettualità, consistenti in una serie di iniziative volte sia a confermare e rafforzare le esperienze di successo 

e l’identità dell’istituto nel suo rapporto con il territorio, sia a promuovere il miglioramento dei livelli di 

competenza degli alunni e dei risultati scolastici; nella quarta sezione, “L’organizzazione”, sono state 

confermatele scelte organizzative che caratterizzano attualmente la scuola (sulla base degli elementi di novità 

già introdotti per l’aggiornamento della medesima voce nel PTOF 2021-2022), ed è stata inserita una nuova 

struttura organizzativa, proposta e approvata durante la presente seduta del Collegio, da attivarsi nel 

successivo triennio, un Comitato tecnico scientifico per la selezione e la promozione dei progetti di 

ampliamento dell’Offerta formativa. Si passa, quindi, alla lettura integrale del PTOF 2022-2025. 

   Il P.T.O.F. a.s. 2022/2025 viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 49 del giorno 21.10.2021. 

  Il D.S. prima di passare all’ultimo punto all’ordine del giorno pone l’attenzione dell’Assemblea 

sull’orario delle lezioni del corso diurno che raggiunge un monte ore di 33 per le classi terze dell’opzione 

CAIM/CAIE e per le classi prime, purtroppo non si possono attivare le 32 ore per le restanti classi poiché 

devono ancora essere nominati i docenti dall’ USP. Si cercherà di alleviare, da parte della commissione orario 

i possibili disagi che potrebbero essere presenti nell’orario dei docenti. 
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 La prof. ssa Damiani chiede al D.S. se, relativamente alla sospensione dell’attività didattica durante la 

ricreazione, anche i docenti e il personale ATA potranno esprimere il proprio parere, in virtù del fatto che 

già gli studenti si sono espressi. Il D.S. chiarisce che, nonostante le richieste degli alunni per uscire 

dall’Istituto durante la ricreazione, sussistono ancora  i problemi di sicurezza legati all’emergenza Covid, e 

sarebbe difficoltoso prevenire gli assembramenti esterni, inoltre l’orario delle lezioni vedrebbe un 

allungamento di 15 minuti. Dalle stesse famiglie non sono pervenute richieste per far uscire dall’Istituto gli 

alunni, pertanto al momento si seguiranno le delibere del Collegio sul Regolamento d’Istituto. 

  Si passa a discutere l’8° punto all’ordine del giorno: 

Gruppo sportivo studentesco. Delibere inerenti e conseguenti. 

 Il D.S., in relazione alla mozione proposta al Collegio, propone la formazione del Gruppo sportivo 

studentesco per permettere ai nostri alunni di partecipare alle varie competizioni sportive organizzate dal 

MIUR nell’ambito dei Campionati Sportivi Studenteschi. Il Gruppo sarà composto da tutti i docenti di 

Scienze motorie. 

Il Gruppo sportivo studentesco viene approvato all’unanimità dal Collegio con Del. N. 50 del giorno 

21.10.2021 

Esauriti gli argomenti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 18:40. 

La Segretaria del Collegio 

Prof.ssa Anna Maria Galatolo 

Il Presidente del Collegio 

        Il Dirigente Scolastico 

       Ing. Andrea Tommaselli 


